

20 JUILLET



Libres et réconciliés

Seigneur, je te prie
pour que les êtres humains, quelle que soit leur religion,
soient libres d'affirmer leurs convictions en vérité,
et s'écoutent les uns les autres avec humilité.

Je te prie
pour que l'Église accomplisse un ministère de réconciliation
dans un monde divisé par la suspicion et l'incompréhension,
et qu'elle exerce une action réparatrice
là où l'intolérance religieuse divise la communauté humaine.

Je te prie
pour que l'Église témoigne avec amour et vérité
de celui qu'elle appelle Seigneur.